



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

France 3 : Nord-Pas-de-Calais

Question écrite n° 63657

Texte de la question

M Rene Carpentier attire l'attention de M le secretaire d'Etat a la communication sur un probleme concernant l'information du journal televise de France 3 - Nord - Pas-de-Calais. Plus il y a de publicite, moins il y a d'informations regionales sur la chaine du service public. Apres le remaniement de la tranche 19-20 heures, le maintien de la part nationale et la profusion de messages publicitaires conduisent a comprimer le temps des informations regionales. Ce sont les telespectateurs, les citoyens qui sont ainsi penalises par la reduction du temps d'antenne consacre a la vie locale et regionale. En consequence, il lui demande les moyens qu'il entend prendre pour corriger cette injustice, en particulier en assurant a France 3 - Nord - Pas-de-Calais les moyens lui permettant d'etre moins dependant de recettes publicitaires.

Texte de la réponse

Reponse. - En ce qui concerne les derniers aménagements de la tranche horaire consacree en debut de soiree aux actualites regionales sur le reseau France 3, il convient de preciser que la modification du « 19-20 » de France 3, depuis le 28 septembre dernier, a pour objet de permettre la diffusion d'un nouveau rendez-vous regional d'information a 19 h 55, qui s'ajoute aux deux journaux regionaux de 12 h 30 et de 19 h 10. En effet, l'objectif de France 3 est de permettre aux telespectateurs qui rentrent plus tard chez eux et qui ne regardent qu'un journal national de disposer, grace a ce « mini-journal regional », d'une information complete. Dans le Nord - Pas-de-Calais, ce souci de diversifier l'offre d'information regionale s'etait deja traduit par la creation des octobre 1990 d'un rendez-vous « Europole », journal « tout-image » diffuse a 19 heures. Desormais, quatre rendez-vous regionaux sont donc proposes aux telespectateurs et les premiers resultats d'audience montrent que la television de service public sert ainsi plus efficacement les citoyens de cette region. Le journal regional de 19 h 10, qui reste evidemment le principal rendez-vous d'information, a effectivement ete resserre de deux minutes environ. La societe France 3 a deja mis en oeuvre les aménagements de programmation necessaires pour que le contenu editorial de ce rendez-vous puisse etre respecte et elle etudie, pour les grilles de programmes a venir, les moyens de developper l'information regionale.

Données clés

Auteur : [M. Carpentier Ren](#)•

Circonscription : - Communiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63657

Rubrique : Television

Ministère interrogé : communication

Ministère attributaire : communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 novembre 1992, page 5058